



Embajador y Vice-Director de la Cooperación Suiza llega a Bolivia.

Delegación suiza de alto nivel visita Bolivia

En el marco de los 50 años de presencia de la Cooperación Suiza en Bolivia, el Sr. Thomas Gass, Embajador y Vice-Director General de la Cooperación Suiza, visita el país la semana del 30 de julio de 2018. Su comitiva incluye al Jefe de la División América Latina y el Caribe, así como a la Responsable para Bolivia.

La delegación planificó reuniones sobre temas de desarrollo - entre otros - con el Canciller Fernando Huanacuni; con la Ministra de Planificación del Desarrollo Mariana Prado; con representantes de donantes como la Organización de las Naciones Unidas - ONU, la Unión Europea - UE, Suecia y Francia; así como con organizaciones no gubernamentales (ONG) suizas.

Entre las actividades importantes, se gestiona la firma del Convenio marco sobre la cooperación entre ambos países para el periodo de la nueva Estrategia de Cooperación para Bolivia 2018-2021, a cargo de la Ministra Prado y el Sr. Gass, planificada para el 2 de agosto de 2018, en instalaciones del Ministerio de Planificación del Desarrollo. Además, la delegación visitará los proyectos JWASA / PROMYPE y Acceso a justicia en la ciudad de El Alto, Biocultura en Yanalpa (Potosí) y Vida sin Violencia en Patacamaya (La Paz).

La Estrategia de Cooperación para Bolivia 2018-2021 prevé desembolsos anuales de USD 21 millones y se concentra en tres ámbitos temáticos: Gobernabilidad, Desarrollo Económico, así como Cambio Climático y Medioambiente; incluye Género y Gobernabilidad como temas transversales. Plantea nuevos enfoques de posibles alianzas con empresas suizas residentes en Bolivia para apoyar el tema formación técnica profesional, acciones enmarcadas en la Agenda 2030 (Objetivos de Desarrollo Sostenible - ODS). Adicionalmente se planifican convenios triangulares entre Bolivia, países latinoamericanos y Suiza. La Estrategia de Cooperación fue presentada públicamente junto a la Memoria 2013-2017 el 20 de junio de 2018; la Memoria contiene la rendición de cuentas correspondiente sobre los principales objetivos planteados, así como resultados, lecciones aprendidas y testimonios.

En su visita, el Sr. Gass discutirá también con el equipo de la Cooperación Suiza en Bolivia: el contexto boliviano, los retos de la colaboración de Suiza con un país de renta media, y la nueva implementación de la Estrategia de Cooperación 2018-2021.

Para acceder a los documentos mencionados, puede ingresar a:

Estrategia Cooperación 2018-2021 : <https://bit.ly/2HPkXrd>

Memoria 2013-2017 : <https://bit.ly/2sEfdMt>

Facebook: <https://bit.ly/2tGjf6y> / <https://bit.ly/2LOXxF6>

Se ruega su difusión
Contacto: Maria del Carmen Alarcón Lizón
Cooperación Suiza en Bolivia
Teléfono: 77243251
mariadelcarmen.alarcon@eda.admin.ch